
 

 

         国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     

９月８日 火曜日       Vol.４５３ 

         例会出席者   １８名 （会員数 27名）                  出席率 66.66％ 

メーキャップ  廣澤会員 三好会員 矢野会員（９／６）    修正出席率 77.77％ 

 

■会長挨拶（澤田会長） 

皆さん、こんばんは。お盆を過ぎてから、めっきり気温も下がり秋らしくなってまいりました。雨の日も多く、洗

濯物が乾かなくて私もイライラしている今日この頃です。台風も頻繁にやって来て各地で竜巻が発生しているようで

す。昔は考えられなかったゲリラ豪雨や竜巻、突風、気象状況の変化はすさまじいものです。三好幹事もお仕事も大

変だと思います。私たちの財産を守るべく職業奉仕にがんばってください。 

先週、すべてのネタを喋りすぎて、今週の話す事があまり無いのですが、10 月の第一例会をオープンロータリーに

したいと思います。皆さんのお近くで出席していただける方が居れば声を掛けていただき、一緒に食事をしたいと思

います。私たちのクラブのアットホームな雰囲気が十分伝わり、その参加者の中から入会してもらえる人ができれば

いいなと思います。ロータリーのお話しなんですが、日本国内の会員数は１９９６年１１月に１３０，９８２人が最

も多く、バブルの崩壊と共に減少が続き現在８７，３８０人となっております。今年の６月現在です。世界でみると、

第３位となっております。一時的なブームじゃなく地道にコツコツとロータリーが実践できればいいと私は思います。

１０年間美馬ロータリークラブに在籍して思うことは、世の中は経済だけでまわっているのではなく文化や趣味、伝

統、奉仕によって成り立っており、どこかで誰かと、どこかで何かと繋がっているものと思います。お金以外のもの

さしで価値観が分かる人間になりたいなと思います。 

最後になりましたが、新しい理事さんに七田さんが理事会で承認された事を報告いたします。よろしくお願いいた

します。さっそくなんですが、今夜緊急理事会を開催いたします。新入会員さんを理事会で図って頂きたいと思いま

す。 

 

■幹事報告 （三好幹事） 

◇ 到着週報 鴨島ロータリークラブ 

◇ 連絡事項 理事会議事録の回覧 会員カードの配布 

七田会員の理事選出 ロータリーの友英語版申込書 

美馬市社会福祉大会への出席依頼 例会後理事会の開催 

 

■委員会報告 

◇ 矢野会員 

クラブ研修リーダー育成地区セミナー出席の報告 

◇ 廣澤会員 

 クラブ研修リーダー育成地区セミナー出席の報告 

 

■卓話 （遠藤会員） 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

うちの会社は主に印刷業をしています。大昔はガリ版、２０数年前まではタイプライターを使って版下を作ってい

ました。社長の父はいち早く版下作りをデジタル化しました。しかしながら私が帰ってきた頃にはその機械も時代遅

れのものになっていました。私はそのシステムを変えようと思い、本を買い、いろんな人に意見を聞きつつ徐々にシ

ステムを構築していきました。当時は Mac が主流でしたが、お客さんが使用している OS は Windows が大半を占め

ていました。お客さんがWindowsを使っているのに、印刷会社がそのデータを扱えないのはおかしいと考え、Windows

を使い、お客さんからの入稿にも対応できるようにしました。失敗も多く、思ったようにはいかないときもありまし

た。たくさん両親にも怒られました。試行錯誤を繰り返し、社員の協力もあって現在のシステムが組みあがりました。

正直、パソコンなんて触ったことが無かったので大変苦労しました。また、製本ラインを構築し、短期間でお客さん

の元に冊子が届けられるようにしました。現在は、広報誌、パンフレット、封筒、請求書や領収書といった伝票、コ

ンピューター用紙、チラシ、冊子等を製作できるまでになりました。 

また、事務用品・事務機器の販売もしています。皆さん、アスクルはご存知だと思いますが、うちの会社も同じよ

うにナビリオンという事務用品の通販を取り扱っています。コピー用紙、ボールペンなどの事務用品がご入用の際に

は、よろしくお願いします。まずは、ご登録をお願いします。事務機器の方では、コピーを初めとした機器類、スチ

ール家具や木製家具といったものを取り扱っています。現在、ほとんどのメーカーの品を取り扱っておりますので、

よろしくお願いします。 

現在、印刷業界はプリントパックやラクスルといった通販の印刷会社の広がりや、価格競争などで厳しい時代にな

っています。事務機器にしても競争。昔１０円していたコピーのカウンター料金も２円台、１００円していたカラー

コピーも２０円そこそこになってきています。いろんな意味で厳しい時代ですが、がんばってまいりますので、よろ

しくお願いします。 

 

■ベストスマイル（川田ＳＡＡ） 

 ◇北室会員（久しぶりの出席に） 

  

 次回例会        ２０１５年９月１５日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム            交換留学生報告会 

    

 

欠席 青木茂会員 小田会員 田中会員 谷会員 辻会員 戸島会員 林会員  

廣川会員 藤田会員 山内会員 

   ☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長まで 

    ご連絡をお願いします。 


